

ble que celui des pages des rois parce qu'il s'emploie, autour de la très sainte Eucharistie. Souvent, la période de leur vie que les enfants parcourrent en remplissant cette fonction est pour le moins stérile; quels mérites, pourtant, ne pourraient-ils pas accumuler pendant ce temps; quels fondements ils pourraient jeter pour leur vie chrétienne et morale; quelles belles vocations pourraient se révéler parmi eux! Nous savons tous qu'elles sont les prédictions de Jésus pour les enfants; or les enfants de chœur accomplissent leurs fonctions auprès de Jésus Sacrement et sous ses yeux. Qui oserait les mépriser? Chers confrères, il n'est pas besoin que je m'étende davantage; il s'agit d'une partie de notre mission d'adorateurs, et cela doit suffire. »

PREMIER RAPPORT

Le Triduum eucharistique annuel.

Le président donne ensuite la parole à Mgr JEAN VOLPI,^I évêque d'Arezzo, qui doit entretenir l'assemblée des « *triduums eucharistiques* » établis par le saint-Père Pie X.

La compétence toute spéciale de l'éminent et zélé évêque, sa compétence *expérimentale* (pourrait-on dire) de la matière, puisque, comme on le verra, il prêche lui-même le triduum dans les principales paroisses de son diocèse, donne à ce discours très pratique une importance assez grande pour que nous le donnions quasi *in extenso*. Ce n'est pas, à vrai dire, un discours que Monseigneur l'évêque d'Arezzo veut faire, c'est une causerie, car, dit-il, « le temps lui a manqué pour se préparer convenablement », mais cette causerie vaut bien mieux qu'un discours solennel, dans une matière d'ordre pratique.

L'orateur commence par rappeler ce qu'il faut comprendre par ces mots « *triduum eucharistique* », en suivant, pour cela, la lettre de la Sacrée Congrégation des Indulgences qui l'a établi, et, qui tout en ne l'imposant aux évêques que pour leur église cathédrale, n'en manifeste pas moins le désir que cette pratique s'étende à toutes les paroisses.